

Université : avec 388 étudiants certifiés en langues, le CLES ouvre des portes

mardi 29.06.2010, 05:13 - La Voix du Nord



Depuis 2007, le nombre d'inscrits en CLES a triplé...

| CERTIFICATION |

Le Certificat en langues de l'enseignement supérieur ...

(CLES) monte en puissance depuis sa création en 2007 à Valenciennes, passant de 415 inscrits à 1227 en 2009.

« Il est important de maîtriser une langue étrangère tant pour une carrière dans le privé que dans l'administration », confirme Marie-Pierre Mairesse, présidente de l'UVHC dans son discours. « Et le CLES permet d'évaluer les compétences orales et écrites dans la langue choisie c'est un supplément à chaque diplôme. Après le succès remporté par notre premier centre de ressource en langue (CRL) installé au mont Houy, nous avons ouvert celui des tertiaires avec un taux d'utilisation important. Conséquence de ces actions le bon classement de notre université dans le cadre national. Prochaine étape, l'inauguration dès la rentrée d'un pôle de compétence en langue. » « Notre objectif et un taux de réussite de 60 % à court terme, complète Francesco Li-Crapi, et plus au delà, sachant que tout étudiant inscrit à un concours devra justifier d'un niveau B2 en langue soit CLES2. Cette année nous avons eu trois cessions de certification et dès l'an prochain nous aurons une quatrième cession indispensable pour les masters. » Parmi les 388 étudiants félicités, une dizaine a été mise à l'honneur, ayant obtenu soit un CLES 3 soit plusieurs CLES1 ou 2. Pour la peine chacun est venu se présenter aux camarades dans sa langue préférée.

Rappelons que le CLES est échelonné selon trois niveaux de difficulté. CLES 1 : autonomie en situation professionnelle dans la plupart des domaines.

CLES 2 : interaction et capacité de négocier dans la majorité des domaines. CLES 3 expertise dans différents domaines de spécialité. •